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Заметки с заседания

За одним столом – ректораты ВолгГТУ и

ВолгГАСУ

В ВолгГТУ прошло очередное совместное заседание ректоратов техуниверситета и

ВолгГАСУ.

В самом начале ректор техуниверситета, чл.-корр. РАН Владимир Ильич Лысак поздравил с

днем рождения директора Волжского политехнического института – филиала технического

университета Александра Викторовича Фетисова, пожелав ему здоровья и дальнейших

успехов. Все члены ректората бурными аплодисментами присоединились к поздравлениям.

Далее перешли к работе по повестке дня.

По первому вопросу о результатах выполнения плана развития внебюджетной деятельности

и оптимизации расходов подразделениями и филиалами университета за I квартал 2016 года

выступили проректоры и директоры филиалов ВолгГТУ и ВолгГАСУ. Все выступавшие

отмечали, что цифры пока предварительные, окончательные итоги будут подводиться в

конце календарного года. Но уже сегодня можно сказать о том, что и контрольные данные

внушают оптимизм, который основан на том, что хорошо известны пути увеличения

внебюджетных средств как от учебной, международной, так и научной деятельности. Об

этом говорил первый проректор ВолгГТУ Александр Валентинович Навроцкий, который

отметил, что в политехе в настоящее время происходит заключение хоздоговоров с такими

крупнейшими предприятиями, как ЗАО «ЗЭМ» РКК «Энергия», ОАО «Бормаш», ОАО

«Андроидная техника», АО «ЦКБ «Титан» и др. В 2016 году техуниверситетом выиграны

конкурсы по созданию и развитию инжиниринговых центров на 60 млн рублей, РНФ – на

более чем 10 миллионов рублей. Ожидаются поступления от международной деятельности:

подготовки специалистов, тестирования, оценки документов. Подобные доклады с

информацией о том, что сделано и что намечено сделать для увеличения поступлений от

внебюджетной деятельности и оптимизации расходов, члены ректората услышали от всех

руководителей двух вузов и их филиалов. Подытоживая разговор по первому вопросу, ректор

ВолгГТУ подчеркнул, что и он, и президент техуниверситета, академик РАН Иван

Александрович Новаков, уверены в том, что финансовые показатели будут улучшены, и

календарный год будет закончен даже с превышением плана.

О проводимых в опорном университете мероприятиях по обеспечению эффективности

приемной кампании 2016 г. рассказали ответственные секретари ВолгГТУ Дмитрий

Николаевич Гурулев и ВолгГАСУ Олег Владимирович Коновалов. Д.Н. Гурулев начал свой

доклад с того, что обратил внимание присутствующих на выбор предметов ЕГЭ

выпускниками 11 классов школ Волгограда и области этого года. Ситуация такова: 8481

выпускник записались на профильную математику, 3 294 – на физику и 1542 молодых

человека – на химию. Далее секретарь приемной комиссии техуниверситета обратил

внимание на то, что в вузе уже прошли два Дня открытых дверей, 15 ноября минувшего года
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и 24 января текущего, третий пройдет в ближайшую субботу, 16 апреля, а в ВолгГАСУ в

воскресенье, 17 апреля. Здесь необходимо отметить, что в этом году и политех, и горхоз

распахивали свои двери перед абитуриентами уже в рамках создания опорного

университета. И об этом ответственных секретарей приемных комиссий обоих вузов просил

не забывать ректор техуниверситета В.И. Лысак. «И до средств массовой информации, и до

родителей наших будущих студентов необходимо доводить мысль о том, что в этом году

молодые люди будут поступать в первый региональный опорный технический университет –

это очень важно!», – заметил Владимир Ильич. Д.Н. Гурулев напомнил также членам

ректората о том, что в этом году, также впервые, оба вуза вместе принимали участие в

работе XII Волгоградского областного форума «Образование-2016», который собрал более 20

тысяч посетителей со всей области и даже других регионов страны. Оба университета очень

достойно представили на выставке свои учебные заведения. И в ВолгГТУ, и в ВолгГАСУ

очень серьезно налажена профориентационная работа в районах Волгоградской области,

постоянно проходят встречи с учащимися школ областного центра, проводятся олимпиады и

другие многочисленные мероприятия, направленные на то, чтобы как можно больше

молодых людей делали правильный выбор и поступали в первый опорный университет.

На заседании был рассмотрен еще ряд вопросов, в том числе о противодействии коррупции в

опорном университете.

Андрей Борисов.

Фото Ильи Солдатова.
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